

いと
糸でんわ

学年目標：(自他の)ありのままがいと自ら思える学年

『君は君でいい～素の自分が絆の素～』

まだまだ寒い日が多いですが、三寒四温で少しずつ春の訪れを感じます。今日から3月、卒業の日が近づいています。昨日は3年生を送る会があり、「卒業」が近づいてきたことを実感したのではないのでしょうか。2年生の心のこもった合唱に自分たちの姿を重ね合わせ、1年生からの言葉と手作りコサージュのプレゼントに卒業式の日を思い浮かべた人もいたのではないのでしょうか。おもいで写真は、懐かしい姿に成長を感じ、笑いあいの和やかな時間でした。送る会は3年間を振り返るとともに、受験勉強の毎日のみんなにはホッとできる時間だったのではないのでしょうか。72期生から後輩へ贈った言葉『君は君でいい～素の自分が絆の素～』を72期生自身の足跡として残すためにも、明日行われるクラスミーティングでは、自分の思いを素直に語りあってほしいです。自分が成長できたこと、進路で悩んだこと、仲間への思いと感謝、これからの夢など、自分の今の気持ちを伝えよう。心からの思いを届けることによって、きっと聴いている人の心にも響き、みんなの中でいつまでも思い出に残るクラスミーティングになると思います。そして、自分の思いを語り、人の思いを聴き合うクラスミーティングの経験は、みんなのこれからの道でもきっと生かされます。一人ひとりが本音の気持ちを語り、クラスミーティングを成功させましょう。

さあ、各教室のメッセージ日めくりカレンダーもいよいよ10日をきりました。公立一般入試までもあと10日。中学校生活のラストスパートです。最後まで力いっぱい頑張りましょう。



卒業合唱『群青』

1月の始め、卒業合唱『群青』の練習が本格的に始まる前に、この歌が作られた背景や歌詞に込められた意味を学習しました。今日からは、卒業合唱の全体練習が始まります。もう一度、この歌に込められた思いをおもいだし、自分たちの姿を重ね合わせて思いを込めて歌おう。

感想より

- ・友だちや家族、地域とともに過ごせることを当たり前だと思わずに大切にしたいと思った。
- ・自分たちの生活もいろいろと制限されたり、不満もあったけど、その経験が将来役に立つと思うし、制限されていたからこそ分かったことも沢山あるので、この経験を大切にしたい。
- ・自分たちは3年間すべてに制限があって、修学旅行でさえも制限があった。でも、それを72期のみんなで乗り越えたからこそ、楽しい思い出として残ったと思いました。卒業式も制限がある中で行われると思うけど、これまでの集大成として、心を込めて歌おうと思います。
- ・中学で仲良かったのに、大人になれば会うことがない人もいる。だから、自分は今いる友だちに「ありがとう」という意味で歌いたい。
- ・津波で同級生が亡くなったり、ずっと住み続けていた町がなくなったりして歌えないほどしんどかった気持ちや友だちが生きていてよかったという気持ちがまざって「群青」ができたと思って驚いた。これからは何気ない日常を大切にしたいと思った。これまで、友だちにたくさん救われてきたので、今度は自分が救いたいと思った。「生きている」ことを誇りに生きたいと感じた。
- ・仲間と会える時間を大切にしたいです。また、卒業後には、出合いを大切に生きていきたいです。人と触れ合い、話し合う日々を当たり前の奇跡として、ずっと大切にしていきたいです。
- ・映像を見て、今の日常がどれほど幸せなのか、当たり前ではないんだと言うことを忘れてはいけないと感じました。残りの日々、友だちがいるありがたさを感じながら、合唱や勉強を仲間と一緒にやり遂げられたらと思います。そして、卒業後も仲間や友だちという大切な存在を忘れずに生きていきたいです。
- ・あたりまえのことを当たり前でできることすらもすごいことなのかなと思った。今、いろんなことに追い込まれて辛い人がいると思うけど、そうやって選べる選択肢があって、悩んで苦しんでいることすらも幸せなのかなと思った。辛い時こそ、人の真の価値が問われると言うし、みんなと支えあって、ここからも頑張っていきたい。
- ・震災にあった人たちの様々な気持ちが詰まった歌だけど、自分たちのコロナにあてはめると、本当に自分たちが卒業式で歌うのにふさわしい曲だなと実感することができました。いつ、どこで何が起こるかかわからないので、後悔のないように充実した日々を過ごしていきたい。

来週からは、いよいよ卒業式本番に向けて入退場や卒業証書授与の練習をします。卒業式は、9年間の義務教育を終え、自らの成長に誇りを持ち、それを支援してくれた保護者、地域の方々、先生方への感謝と将来への決意を示す機会です。感謝の気持ちを形にするために、立ち振る舞い、身だしなみ、返事、ことば、合唱等、それぞれに全身全霊を込める行事なのです。こんなに大きな意義をもつ行事は、他にはありません。だから、みんな感動するわけです。そして、卒業合唱は卒業式の中でも最後を飾るフィナーレです。出席されている方々に感動を与える、素晴らしい合唱を作り上げていきましょう。

一人ひとりが主役である卒業式です。72期生全員にとって、素晴らしい行事になるように、練習から協力し、「72期生でよかった」と思える「最高の卒業式」にしましょう。

3月の予定 【生活目標：仲間ありがとう】

公立一般入試について

- ・3日(金)は、公立一般入試の出願です。出願に行かない人は、3限後に帰宅となります(昼食は不要です)。出願に行く人は、学校で昼食をとり、まとめて出願に行きます。昼食と出願校までの交通費を忘れずに持ってきてください。
- ・10日(金)は公立高校の入試日です。当日、欠席する場合は、保護者の方が西中学校に直接電話でご連絡ください。午前7:00より電話が通じます。(Formsによる連絡は不可です。) 出願時に配布される「受験の注意」に体調不良の場合の詳しい内容が掲載されているので、必ず目を通しておいてください。
すでに進路先が決まっている人は2時間目まで授業があります。
- ・20日(月)は、公立一般入試の合格発表が10時より行われます。合否の結果を見て、高校への手続きや説明会等があるので予定を空けておくようにして下さい。保護者の方もよろしく願います。
必ず午前中に合否の結果を西中まで報告してください。

《保護者のみなさまへ》

先日は、公立一般選抜の入試に向けた三者懇談に足を運んでいただき、ありがとうございました。受検校も決まり、入試本番まであと少しです。お子さまの緊張感も高まっていることと思います。学校でもサポートしていきますが、ご家庭でも、お子さまが自信をもって入試に臨めるよう、応援よろしく願います。

また、卒業式も近づいてまいりました。先日、案内のお知らせを配布させて頂いております。ご出席のほど、よろしくお願いいたします

日	曜	1限	2限	3限	4限	ランチ	5限	6限	連絡
1	水	水1	水2	水3	水4	○	水5	総	総：合唱練習 特別入試合格発表
2	木	木1	木2	木3	木5	○	学	道	学総：クラスミーティング
3	金	金1	金2	金3	総	○	総	総	総：(公立)一般入試出願
4	土								
5	日								
6	月	月1	月2	月3	月4	○	火6	学	学：卒業式について タブレット回収
7	火	学 合唱練習	総 合唱練習	総 式練	道 式練	×			
8	水	総 合唱練習	総 式練	総 式練	総 学年集会	×			
9	木	学 通し練習	総 通し練習	総 大掃除	道 学活	×			学活：入試諸注意など
10	金	(公立)一般入試							入試がない人は登校 (2限まで)
11	土								
12	日								
13	月	学 学年予行	総 学年予行	総 全体予行	道 学活	×			
14	火	式	式	式	学	×			卒業式
15	水								
16	木								
17	金								
18	土								
19	日								
20	月								(公立)一般入試合格発表

ランチ：○は昼食とランチ給食の両方があります。・は昼食なしで、ランチ給食のみあります。